

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberi nikmat dan karunianya. Sholawat dan salam untuk baginda Nabi Muhammad SAW. Atas rahmat dan karunia Allah SWT sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Kesadaran Hukum Pengemudi Angkutan Kota Jak Lingko 15 Jurusan Tanjung Priok-Bulak Turi Dalam Berlalu Lintas (Studi Deskriptif Mematuhi Rambu Lalu Lintas dan Alat Pemberi Isyarat Lalu Lintas)”

Peneliti menyadari dalam proses penyusunan skripsi tidak lepas dari bimbingan dan masukan dosen serta pihak-pihak yang telah membantu. Ucapan terimakasih peneliti sampaikan kepada:

Bapak Sri Mulyono dan Ibu Siti Khaeriyah, kedua orang tua saya yang telah merawat, mendidik, membimbing, serta memberi dukungan moril maupun materi selama ini.

Dr. Umasih, M.Hum selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Jakarta.

Dr. Tjipto Sumadi, M.Si.,M.Pd selaku Kaprodi PPKN Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Jakarta.

Irawaty.,S.H,M.H,Ph.D, selaku dosen pembimbing I yang telah memberi masukan, bimbingan, dan motivasi dalam penyusunan skripsi.

Dwi Afrimetty Timoera.,S.H,M.H, selaku dosen pembimbing II yang telah memberi masukan, bimbingan, dan motivasi dalam penyusunan skripsi.

Seluruh Dosen dan Staf Program Studi PPKN Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Jakarta.

Seluruh Informan penelitian Bapak Amser Simanjuntak, Bapak Ibrahim Umar, Bapak Sugiono, Bapak Adi Setya, dan Bapak Sukirman, selaku pengemudi angkutan kota jak lingko 15 jurusan Tanjung Priok - Bulak Turi.

Key Informan Penelitian Bapak Haryo Prakusuma Dewa, selaku Staf Bidang Angkutan Jalan Seksi Angkutan Orang Dalam Trayek Dinas Perhubungan Provinsi DKI Jakarta

Expert Opinion Bapak Ipda Santoso, selaku Komandan Bagian Lalu Lintas Unit Tanjung Priok Kepolisian RI Sektor Tanjung Priok Jakarta Utara.

Kakakku Ashari Ramadhan yang selalu menjadi inspirasi dan motivasi untuk menjadi orang yang sukses.

Adikku Dinda Vidya Ramadani yang selalu ceria dan bahagia sehingga membuat saya semangat dalam menyelesaikan skripsi.

Irfan Nursandi teman di kelas PPKn C Universitas Negeri Jakarta yang telah memberi masukan dan motivasi untuk menyelesaikan skripsi.

Petrus Sianturi dan Ridho Fatahillah teman di kelas PPKN C Universitas Negeri Jakarta yang telah memberi motivasi dalam menyelesaikan skripsi.

Siti Mana Rusanah, Dandi Bagus, Ardia Pramesthi, Maharani Ayu, Fuan Maharani, dan teman seperjuangan lainnya yang telah memberi dukungan dan motivasi dalam penyusunan skripsi.

Nurmawati teman di BEM Prodi PPKn Departemen Sosial Politik Universitas Negeri Jakarta yang selalu memberi semangat dan motivasi dalam menyelesaikan skripsi.

Rafli Muhammad teman SMA Negeri 18 Jakarta yang selalu mengajak berdiskusi sehingga membuat saya semangat untuk menyelesaikan skripsi.

Maria Ulfa teman SMA Negeri 18 Jakarta yang telah memberi semangat dan dukungan dalam menyelesaikan skripsi.

Teman-teman di Departemen Sosial Politik BEM Prodi PPKN Universitas Negeri Jakarta Periode 2015-2016 yang telah memberi saya pelajaran berharga dalam berorganisasi.

Teman-teman di Departemen Agama BEM Prodi PPKN Universitas Negeri Jakarta Periode 2016-2017 yang telah membantu saya selama berada di organisasi kampus.

Teman-teman PPKn 2015 Universitas Negeri Jakarta, terkhusus PPKN C yang telah memberi banyak kenangan selama menjalani perkuliahan.

Semoga bantuan, motivasi, serta dukungan yang telah diberikan mendapat balasan yang lebih baik dari Allah SWT. Peneliti menyadari bahwa skripsi yang telah dibuat tidak luput dari kekurangan. Peneliti mengharapkan ada kritik dan saran yang membangun agar lebih baik untuk penelitian berikutnya. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi yang membacanya.

Jakarta, 20 Januari 2020

Peneliti